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EI Ayuntamiento pide 2 millones en creditos para poder cerrar

el plan de saneamiento puesto en marcha en el 2003

Un 40% del presupuesto 2008

para pagar creditos

JORDIABAyA

E
I gobierno de Bigues i

Riells ya tiene claro que
el 2008 no sera un ejer
cicio de grandes alegrias

economicas. Al contrario. la

palabra de moda en el area
ecoriomica sera la de "conten

cion". 0 10 que es 10 rnisrno.

que habra que ajustarse al

cinturon en muchos aparta
dos. No es para menos. Se

gun sefialan desde el Ayunta
miento se espera que el 40%

del presupuesto del afio pro
ximo estara destinado a re

tornar creditos, Pagado eso y
sumandole los gastos fijos de
funcionamiento de la maqui
naria municipal. apenas que
daran euros para las inversio

nes.

La razon es que el equipo
de Elena Argemi quiere ce

rrar de acuerdo con 10 previs
to, el Plan de Saneamiento

de las arcas municipales
puesto en marcha por el al

calde de CiU, Josep Maria
Pas tal Ie en el 2003. Para

conseguir este objetivo, ex

plican desde el ayuntamien
to, en el pasado pleno muni

cipal se ap r o b o pedir dos

nuevos creditos, que sumado

a un tercero ya solicitado por
la via del decreta de alcaldia.
suman unos 2.000.000 de

euros. Unos creditos necesa

rio para que el a fi o 2007

pueda finalizar con numeros

positivos. EI "aqujero
" de 2

millones, que se cubrira con

estos creditos, explican desde

el grupo de gobierno, se debe

por una parte al incremento

del gasto previsto realizado

por el gobierno de CiU y PP,
por un lado, junto a la au-

Xavier Soianas

Elena Argemi, alcaldesa de Bigues i Riells.

sencia de algunos ingresos.
Mientras el presupuesto de
2007 se fialaba un gasto de
9'4 millones de euros, el gas
to real ejecutado alcanzaba

los 10'7 millones. Por otra

parte se contabilizaron

700.000 euros que finalmen

te no pudieron ingresarse.
Sin embargo, el gobierno

del PSC e ICV explica que, al

cerrarse el plan de sanea

mien to, a estos dos millones

hay que afiadirle 1 '7 millo

nes mas procedentes del ejer
cicio de 2006, con 10 cual el

"agujer o
" total del Ayunta

miento es superior. "BI actual

consistorio -explican desde el

gobierno- se ve obligado a sane

ar un total de 3.734.0000 eu

ros", Joan Vila, portavoz de

CiU y miembro del anterior

equipo de gobierno, no dis

cute estos numerus. "No se

trata de que nadie se haya que
dado dinero, sino de un puro

. .

AGUJERO

Eigobierno actual
considera que el anterior
le deja un "agujero" de

3 '7 millones de euros

ejercicio contable ". Explica que
el anterior gobierno se veia

obligado a ofrecer servicios

para atender la demanda so

cial. contando apenas con

fuentes para obtener recursos

al estar constrefiidos por las
limitaciones del viejo plan
general. Para ajustarse a los

requisitos con tables, por

ejernplo. obras como la cons

truccion de la guarderia esta

ba previsto incluirlas en el

ejercicio del 2008. "Bran

obras que teniamos que hacer ",

explica Vila. Ahora toca pa
garlas.

SANIDAD finales de este afio. y el comienzo de las obras

en el primer trimestre del 2008, con el objetivo
que terminen el afio que viene. Este nuevo

CAP se construira en una parte de la finca que

ocupa el Parque deportivo de Palaudaries, que
el Ayuntamiento cede al Servei Catala de Salut,

en la calle Segre, para poder tener acceso a las

dos partes de la finca.

El nuevo CAP contara con los servicios de me

dicina general y pediatria. Y su horario sera

diurno. L. B.

Ui� d'Amunt tendril un segundo
CAP el ano que viene

Desde marzo el Ayuntamiento tiene en proyec

to la construccion del segundo Centro de Aten

cion Primaria (CAP), ubicado en Palaudaries.

Se preve que el proyecto ejecutivo se apruebe a
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I Balanzas fiscales
� Apreciado Boris:

� La situacion de mi comunidad

i de vecinos es insostenible. Ya na

� die sabe arreglarlo y al final ten

j dra que venir un administrador

l de fincas y dar un puiietazo so

: bre la mesa. Yo no se cuando co

[ menzo todo, pero me cuentan

! que la cosa empezo a enredarse

l cuando hace unos afios la viuda

l del notario del quinto pidio que
! se instalara un ascensor. La se

i nora apenas podia carninar y to

: do el mundo acepto que era ne

j cesario que pudiera salir de vez

j en cuando a la calle. El verdule-

1 ro del principal, fue el principal
� valedor de la derrama que fue

� necesaria para costear el dispen-
1 dio extra. Seguramente porque
� la senora era una entusista de

� sus espinacas. Todos los dernas

� vecinos estuvieron de acuerdo.

� Induso el presidente recomendo

� a un amigo ascensorista. "Bs caro,

1 pero buena ", dijo. Aiin se habla

� de la cesta de Navidad que reci-

1 bio ese afio. El caso es que hace

� un tiempo murio la viuda y el

� piso fue heredado por un sobri

i no con cara de golfo. El verdule-

1 ro se jubilo y heredo el negocio
� su hijo que a los 35 afios habia

i acabado la carrera de derecho.

lEn la primera junta de la comu-

1 nidad. el licenciado-verdulero

! dijo sentirse ofendido con el res

j to de vecinos porque a su enten

: der pagaba mas de 10 que reci-

1 bia. EI no utilizaba el ascensor y

� en cambio su cuota era igual a la

1 de los demas, Perna por 10 tanto

l que se Ie redujera. El presidente
i se nego, Alego que si aceptaba.
1 tambien deberia aceptar cuando

� el del cuarto dijera que el no ve

l ia la television comunitaria. El

l del primero contraataco y exigio
� saber que pagaba y que servicios

� recibia cada uno. Sugirio que

! tras establecer las balanzas. se

f abonara un cheque a los que pa

l gaban de mas. El del tercero. en-

1 fadado, prometio no comer nun

: ca mas acelgas si no se indufan

1 en esas cuentas los buenos euros

j que los veci

� nos se dejaban
i en la tien

jda ... Y en eso

i estamos. lHa
i ce falta 0 no

� un buen admi

j nistrador?

1 Se despide

I
atentamente.
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